

Tennisabteilung verliert Mitglieder

SV Pfrondorf/Mindersbach ehrt in Hauptversammlung viele aktive Mitglieder / Finanziell ist Verein gut aufgestellt

Nagold-Pfrondorf. Lob gab es bei der Hauptversammlung des Sportvereins Pfrondorf/Mindersbach von vielen Seiten zu genüge. Doch es gibt auch ein paar Problemkinder – wie die Tennisabteilung.

Ulrich Wieland, Vorstand der Öffentlichkeitsarbeit, begrüßte die zahlreich erschienen Mitglieder, von denen sich viele im Verein ehrenamtlich beteiligten und Auszeichnungen erhielten. Diese überreichte ein Vertreter des WLSB, der ein großes Lob für die Mitglieder aussprach.

Neben den Wahlen und zahlreichen Ehrungen, verabschiedete der Verein ebenso die langjährigen Funktionsträger Markus Fleck aus dem Vorstand Kultur und Liegenschaften, und Schriftführer Horst Hildebrandt. Aus dem Ausschuss schieden Martin Ungericht, Jürgen Rutz und André Wurster sowie Jugendteamleiter Andreas Köhler aus.

Finanziell sei der Verein im vergangenen Jahr positiv weggekommen, das an 2013 jedoch nicht herankommt. Gründe suchte der Vorstand im schlecht besuchten Schlachtplattessen sowie



Der WLSB zeichnete Siegfried Vetter (von links), Markus Fleck und Jürgen Silzle mit der silbernen Ehrennadel aus. Rechts im Bild: Schriftführer Horst Hildebrandt
Foto: Verein

der ausgefallenen Jahresfeier. Nichtsdestotrotz seien die Mitglieder, insbesondere die für die Sportgeländepflege eingesetzte Rentnergruppe, sehr aktiv und unterstützend bei Veranstaltungen.

Erfolgreich sei auch das Trainingslager der Fußballer am Lago Maggiore gewesen, worüber Kai-Uwe Winkler aus dem Vorstand Sport berichtete. Die Mitglieder freuen sich aktuell über den Tabellenstand der Aktiven Mannschaft (1. Platz Kreisliga B1).

Jugendteamleiter Andreas Köhler war mit der Arbeit des gesamten Jugendteams ebenfalls sehr zufrieden. Besonders die neue Spielgemeinschaft Oberes Nagoldtal funktioniere immer besser, da sowohl Trainer als auch Betreuer eine intensive Jugendarbeit leisteten. Sein persönlicher Höhepunkt sei das vereinseigene Jugendturnier im Juli gewesen, da das Turnier als Mini-WM lief und sehr gut ankam.

Negative Schlagzeilen ver-

meldete indes Jürgen Silzle, Leiter der Tennisabteilung. Trotz intensiver Werbung in den vergangenen Jahren, kämpfe die Abteilung mit der sinkenden Zahl der Mitglie-

der. Umbau und Renovierung des Sportheims ist außerdem in der Planungsphase und soll in einer außerordentlichen Hauptversammlung vorgestellt werden.

INFO

Wahlen und Ehrungen

► Ehrungen:

Für 250 Spiele für den SV Pfrondorf/Mindersbach erhielten Dominik Anton, Timo Bihler und Marco Schmidt eine Urkunde. Seit 25 Jahren sind Nadine Schmidt, Sabrina Schmid, Maria Findeis, Jennifer Zündel, Dirk Krüger und Markus Fleck im Verein aktiv und wurden dafür geehrt. Es folgten die WLSB-Verbandsehrung für die langjährigen Funktionäre.

Die WLSB Verbandsehrennadel in Silber und eine Urkunde erhielten dabei Markus Fleck, Jürgen Silzle und Siegfried Vetter. Die WLSB Verbandsehrennadel in Bronze und eine Urkunde erhielten Hans Dittus, Marco Dürr, Andreas Köhler und Bernd Minge.

► Wahlen

Bei den Wahlen wurden Ämter bestätigt oder neu besetzt. der Vorstand bildet sich aus

Hans Dittus (Vorstand Finanzen und Verwaltung), Kai-Uwe Winkler (Vorstand Sport) und Ulrich Wieland (Vorstand Öffentlichkeitsarbeit). Nicht besetzt ist der Vorstand Kultur und Liegenschaften sowie die Position des Schriftführers und des Jugendleiters. Angelika Anton wurde zur Kassiererin gewählt. Einstimmig gewählt wurden die Ausschussmitglieder Dominik Anton, Marco Dürr, Wilma Dürr, Andreas Köhler, Oliver Kugele, Jörg Martini, Bernd Minge, Christian Schumacher, Marco Schmidt, Jan Wieland und Marco Schmidt. Kassenprüfer sind Martin Ungericht, Hartmut Rentschler und Stefan Lyßus. Das neu gruppierte Jugendleiterteam mit Sandra Fessele, Cindy Schächinger, Dominik Anton und Marc Musshafen wurde ebenfalls bestätigt.